



Germering, 29.10.2020

Liebe Eltern unserer 4. Klässler,

bedauerlicher Weise mussten alle geplanten Eltern-Informationsabende zum Thema „Welche Schule ist die richtige?“ aufgrund der Pandemieentwicklung kurzfristig abgesagt werden. Meine KollegInnen in der Beratung und ich haben das wirklich bedauert.

Da sich die Gesamtlage wohl so schnell nicht entspannen wird, haben wir uns entschlossen einen virtuellen Eltern-Info-Abend anzubieten.

Die Beratungslehrkräfte der weiterführenden Schulen und ich laden Sie herzlich zu einem gemeinsamen

**Elternabend  
am 12. November 2020  
um 19.00 Uhr ein.  
über TEAMS ein.**

<https://t1p.de/aqgw>

#### **Wie nehme ich an dem virtuellen Informationsabend für die vierten Klassen teil?**

Mit bestehendem Teams-Account:

1. Klicken Sie auf den Einladungslink oder geben Sie ihn in die Adresszeile Ihres Browsers ein.
2. Melden Sie sich mit ihrem bestehenden Account an und treten Sie der Besprechung bei.

**OHNE** bestehenden Teams-Account:

**Hinweis:** Die Teilnahme an Besprechungen OHNE Teams-Account wird nur von folgenden Browsern unterstützt: Opera, Chrome, Edge

Mit folgenden Browsern funktioniert es **nicht**: Firefox, Safari

1. Klicken Sie auf den Einladungslink: Es öffnet sich eine Seite mit mehreren Auswahloptionen
2. Klicken Sie auf „**In diesem Browser fortfahren**“
3. Erlauben Sie dem Browser ggf. den Zugriff auf Kamera / Mikrofon (nicht notwendig)
4. Geben Sie sich auf der folgenden Seite einen Namen (z.B. echter Name / Eltern von ...)
5. Treten Sie der Besprechung bei.

Bitte haben Sie Verständnis, dass während der Videopräsentation keine Fragen gestellt werden können.

Im Frühjahr 2021 sind an allen weiterführenden Schulen Germerings Informationsveranstaltungen geplant, bei denen Sie nähere Informationen der jeweiligen Schule erhalten.

In meiner Funktion als Beratungslehrer stehe ich Ihnen gern telefonisch für Ihre Fragen und Anliegen zur Verfügung:

Tel.: 089/14 33 245 10

montags: 10.00-11.00 Uhr

dienstags: 8.00 – 9.00 Uhr

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Frisch, Rektorin, Beratungslehrerin